

El Teatro Romano de Mérida rebosa de energía con Zaz

Escrito por melradio

Domingo 18 de Septiembre de 2022 00:00 - Última actualización Domingo 18 de Septiembre de 2022 11:08



www.melradio.com / El Teatro Romano de Mérida vivió una maravillosa noche cargada de energía y de emociones con la cantante francesa Zaz, que con su sencillo pero cuidado espectáculo sedujo al público del recinto en un intenso concierto cerca de dos horas. La cantautora francesa impresionó al público al iniciar el concierto bajando por el graderío, cantando 'Les jours heureux' y dedicando una preciosa sonrisa a las miles de personas que allí se congregaban en una nueva noche mágica del **STONE&MUSIC Festival**.

Vestida con un mono negro con destellos y un top del mismo color, sobre el escenario le esperaban la banda compuesta por cinco músicos que ocupaban su lugar y de telón la impresionante escena del monumento bimilenario.

El de Mérida es el tercero de los cinco conciertos que Isabel Geffroy, Zaz, ofrece en la Península en su gira 'Organique Tour' en la que, además de presentar su último disco, interpretó sus temas más populares, como 'Comme Çi, Comme Ça', 'Imagine', 'On Ira', 'La fée' y 'Paris Sera Toujours Paris'. El escenario estaba cargado de detalles, pequeños símbolos que según la cantante "significan mucho" para ella, como el fuego de una vela que ella misma encendió, un pequeño árbol de los deseos o un reloj de arena.

Con una sonrisa impecable durante todo el show y desprendiendo buen rollo y un gran despliegue físico, repartió su alegría por todos los rincones del Teatro Romano de Mérida. Bailó a su aire, saludó al público gritando "Mérida, estoy muy contenta de estar aquí", e hizo sentir a los asistentes que estaban viviendo un momento único y lleno de magia. Fue turno para 'Qué Vendrá', tema cuyo estribillo canta en español, y 'Ce que tu es dans ma vie' o 'De Couleurs Vives', donde fue derrochando energía por todo el escenario.

Zaz explicó que lo poco que sabe hablar español es porque su madre era profesora de nuestro idioma y se atrevió con una versión del clásico "Clavelito", una canción que el público coreó al unísono con ella. Consiguió mantener a los asistentes en constante diversión, saltando y bailando por todo el escenario. En más de una ocasión dio gracias a la vida y dejó para el final el conocido 'Je veux', y se despedía con un auditorio totalmente entregado.

Pero aún quedaba una sorpresa final, y reapareció en escena para interpretar una brillante versión de 'La vie en rose', con la que puso el cierre perfecto.

El Teatro Romano de Mérida rebosa de energía con Zaz

Escrito por melradio

Domingo 18 de Septiembre de 2022 00:00 - Última actualización Domingo 18 de Septiembre de 2022 11:08



este es el momento ideal para que pasas a que sea el momento de cada año STONE&MUSIC Festival



El festival de música y cultura que se celebra en Mérida, España, el domingo 18 de septiembre de 2022, en el Teatro Romano de Mérida, con la actuación de Zaz.